
 

 

     Consiglio di quartiere Sant’Eustacchio  

 

 

Il giorno 29 ottobre 2020 alle ore 21 su convocazione della Presidente, si è svolto in 

Brescia, con modalità a distanza in video-conferenza, il Consiglio di Quartiere 

Sant’Eustacchio per la trattazione del seguente ordine del giorno: 

1) Approvazione verbale 5 ottobre 2020 

2) Comunicazioni della presidente 

3) Analisi proposte sulla mobilità in quartiere fatte dai cittadini nel CdQ del 5 ottobre 

scorso 

4) Punto della situazione dei progetti rimasti in sospeso 

5) Proposte per arredo area giochi di via V. Veneto (ex area cani) 

6) Iniziativa “Ripuliamo i parchi” 

7) Varie e eventuali 

 

Nr Cognome Nome Data di 

nascita 

Presente Assente 

1 BOTTOLI GISELLA 24/08/1945 SI  

2 DE SANGRO VINCENZO 28/08/1957 SI  

3 MORETTI LINO 18/08/1958 SI  

4 MUTTI MONICA 27/09/1971 SI  

5 POLI GIANANTONIO 03/09/1962  SI  

6 SALVAGUARDIA FRANCESCO 01/04/1974 SI  

7 SILVESTRI MARTINA 26/02/1997 SI  

8 ZAVAGLIA ANDREA 02/11/1994 SI  

9 ZOTTO PAOLO 22/12/1987 SI  

 

Verificata la presenza dei consiglieri, raggiunto il numero legale, l’assemblea è validamente 

costituita. 

Si procede pertanto con la discussione dei punti all’O.D.G. 

 

1) Approvazione verbale 5 ottobre 2020 

Il Consiglio prende atto del verbale e approva all’unanimità. 

 

 



 

2) Comunicazioni della Presidente  

- come deciso in CdQ la presidente ha inviato una richiesta di chiarimenti all’Assessore 

Muchetti chiedendo la possibilità che la sala pluriuso della Palazzina in Campo Marte fosse 

riservata se non via esclusiva, almeno in via prioritaria alle iniziative del CdQ. La risposta, 

informale, dell’Assessore è che nessuna sala comunale è affidata in modo prioritario ai 

CdQ e che quindi si dovrà concordarne l’uso con le iniziative del bar adiacente alla sala e a 

cui è affidata la gestione della parte inferiore della palazzina. Diversamente la gestione dei 

locali soprastanti è di competenza degli uffici della Partecipazione e verrà concessa al CdQ 

secondo le modalità con cui adesso si utilizza la sala civica di Via Monte Grappa 7. 

Omissis interruzione del collegamento ZOOM.  

- il 13 ottobre in un incontro con l’Assessore Manzoni, i tecnici hanno presentato il 

progetto di istituzione del senso unico di via Aquileia dall’angolo con via Foscolo in 

direzione S-N (chiesto da tempo dal CdQ), che comporterà l’istituzione di un senso unico in 

via Gorizia. E’ inoltre in programma la realizzazione di una pista ciclabile in Via 

Sant’Eustacchio.  

- viene letta la comunicazione con cui la polizia locale, invitata a controllare la situazione 

del giardino di via S. Eustacchio, riferisce che dai controlli, sia fatti in presenza che 

attraverso la telecamera posta all’intersezione V. Veneto/via Salvo d’Acquisto, non si sono 

evidenziati comportamenti scorretti da parte dei giovani che frequentano il giardino, come 

invece segnalato più volte dai residenti. 

3) Analisi proposte sulla mobilità in quartiere fatte dai cittadini nel CdQ del 5 ottobre 

scorso 

La Presidente illustra la sintesi che raccoglie le proposte sulla mobilità fatte dai cittadini nel 

CdQ in presenza del 5 ottobre, già inviata ai consiglieri per conoscenza, e ne dà lettura su 

richiesta di un cittadino. La sintesi verrà inviata all’Assessore Manzoni in attesa che 

dall’Assessorato venga proposto un progetto complessivo di riqualificazione del quartiere. 

Su proposta del consigliere Salvaguardia, cui si unisce la consigliera Silvestri, alla sintesi per 

completezza sarà allegato il verbale del CdQ 5 ottobre.  

I consiglieri approvano, con il distinguo della consigliera Mutti, che, d’accordo con l’invio 

del documento, dissente sulla proposta relativa ai parcheggi a pagamento. 

 

4) Punto della situazione dei progetti rimasti in sospeso 

Data la particolare situazione legata al Covid, molti progetti sono rimasti in sospeso: 

- il consigliere Zotto riprenderà i contatti con la direzione IVECO per quanto riguarda il 

murale di via Fiume. 

- è in programma un CdQ con il Consiglio di quartiere Borgo Trento per riprendere il 

progetto di pulizia della palazzina del parco Palach e una sistemazione del parco stesso.   



Non essendoci alcuna disponibilità economica da parte della Palazzoli, ex proprietaria della 

palazzina, si dovrà chiedere aiuto al Comune o a qualche sponsor. 

- l’Assessore Muchetti ha chiesto ai vari quartieri di verificare quali commercianti sono 

disponibili a recapitare la spesa a domicilio.  

Per verificare la possibilità di raccogliere beni alimentari per le persone in difficoltà, 

facendo riferimento ai Servizi sociali, si verificherà la possibilità di farlo prendendo contatti 

con il gruppo Caritas, l’associazione Pane per Tutti, l’Associazione di Lino Moretti.  

 

5) Proposte per arredo area giochi di via V. Veneto (ex area cani) 

Nella richiesta di spostamento dell’area cani da via V. Vento a Campo Marte e in un incontro 

successivo, il CdQ aveva proposto di utilizzare l’area dismessa in area giochi per i più piccoli 

dotandola di scivoli strutture adeguate: proposta su cui c’era stata una adesione di massima da 

parte dell’assessorato. A distanza di tempo nell’area è stato collocato solo uno scivolo, questo ne 

spiega la scarsa fruizione.  

La presidente invierà quindi una lettera all’assessorato chiedendo di attrezzare l’area 

incrementandola con altri giochi.  
 

6) Iniziativa “Ripuliamo i parchi” 

Il consigliere Zavaglia propone ripetere l’iniziativa, come in altri quartieri, “Ripuliamo i 

parchi”. Con la collaborazione della associazione 5R (Riduzione, Riuso, Riparazione, Riciclo 

e Recupero), che si occuperà della copertura assicurative e di fornire le attrezzature, 

appena la situazione sanitaria lo consentirà, verrà organizzato un gruppo di volontari per 

ripulire i parchi del quartiere. Il Consiglio ha votato all’unanimità. 

 

Il Consiglio si conclude alle ore 22.10. 

Brescia 29 ottobre 2020  

La presidente      Il consigliere che redige il verbale 

      
 

 


